
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Linie ist ein langer .

Er kann gerade sein, krumm, wie eine We�e oder auch anders.

Im A�tag gibt es übera� .

Man �ndet sie zum Beispiel auf Landkarten.

Straßen, Flüsse oder Seeufer bilden dort Linien.

Auf einem  gibt es auch viele Linien.

Ebenso auf dem Boden von Turnha�en und an vielen

anderen .

Wenn ein Bus immer dieselbe Strecke fährt,

spricht man auch von einer Linie.

Dort gibt es .

Da können die Leute aussteigen und manchmal auf eine andere Linie wechseln.

Eine gerade  mit zwei Enden ist eine Strecke.

Eine gerade Linie mit nur einem Ende ist ein .

Bei einer Lampe zum Beispiel entsteht ein Lichtstrahl.

Eine gerade Linie ohne  ist eine „Gerade“.

Sie hört auf beiden Seiten nie auf.

Das kann man aber gar nicht .

Quellenangabe: Artikel: Linie (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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